



EMPRESA EXPUSO EN ENCUENTRO DE ARQUITECTURA Y URBANISMO.

Las Salinas: Parque Central será del tamaño del Sausalito

VIÑA DEL MAR. Inmobiliaria expuso su proyecto ante arquitectos y urbanistas.

El parque central de la nueva urbanización que la inmobiliaria Las Salinas proyecta para sus terrenos en Viña del Mar tendrá el tamaño del estadio Sausalito. Así lo expuso el gerente general de la firma, Ricardo Labarca, en un seminario organizado por la Asociación de Oficinas de Arquitectos (AOA).

Ante la instancia, que contó con asistentes de diversas ramas de la arquitectura y el urbanismo, Labarca entregó detalles del "Proyecto de regeneración ambiental y urbana para Viña del Mar". "Fue una tremenda oportunidad poder presentar el proyecto de Las Salinas, ya que generó mucho interés por lo que se está haciendo y ganas de poder participar hacia el futuro", expuso el ejecutivo.

LA PRESENTACIÓN

Durante su presentación, Labarca destacó que Las Salinas será un barrio abierto a las personas, donde todos sus espacios públicos, que corresponden a más del 40% del terreno, podrán ser disfrutados por todos quienes vivan, trabajen o visiten el sector, espacios que incluyen el parque central del tamaño del estadio Sausalito; el parque Ladera, que permitirá conectar el cerro con el terreno y borde costero; amplias veredas de hasta 9 metros; y el mayor centro de convenciones de la región, ubicado en el centro del barrio.

En cuanto al desarrollo inmobiliario, explicó que el proyecto incluye edificaciones de mediana altura, que son capa-

"Estos son lugares que nos dan una experiencia de vitalidad urbana, de oportunidades, de circular por las calles".

Rodrigo Gil
TNG Arquitectos

ces de integrar de manera armónica usos residenciales de primera vivienda, con comercio, servicios, hotelería, oficinas y equipamientos culturales y comunitarios.

Rodrigo Gil, arquitecto y socio de TNG Arquitectos, empresa que se encuentra asesorando a Las Salinas en el proyecto desarrollo urbano, señaló que "estos son lugares que nos dan una experiencia de vitalidad urbana, de oportunidades, de circular por las calles y encontrarse con tiendas, con cafés que te llaman a compartir el espacio con otras personas". Agregó que "todo eso complementado con un lugar donde hay un frente costero que tiene 700 metros de largo, la proximidad del mar, un clima privilegiado, todo eso hace que apostar por la ciudad sea lo correcto".

Fernando Marín, vicepresidente de la AOA, institución organizadora de la actividad, destacó la relevancia que tiene el proyecto para el avance y desarrollo urbano de la ciudad, explicando que "es fundamental, porque 16 hectáreas no es común en un proyecto de esta naturaleza (...), tiene múltiples posibilidades de reconfigurar buena parte de la ciudad". ☞